

GLASFASER-LEITUNGSRECHT

WIR HABEN SIE LEIDER VERPASST.

Sehr geehrte Damen und Herren,

unsere Glasfaser-Expert:innen wollten Sie heute persönlich antreffen, um mit Ihnen über das Thema Leitungsrecht zu sprechen – leider waren Sie nicht vor Ort.

Das Leitungsrecht ist ein wichtiger Schritt, um Ihr Zuhause bzw. Ihre Gemeinde mit Glasfaser zu versorgen und Ihnen Zugang zu einer zukunftssicheren Internetverbindung zu ermöglichen.

Gerne stehen wir Ihnen telefonisch oder persönlich für eine Beratung zur Verfügung. Bitte kontaktieren Sie uns zeitnah, damit wir gemeinsam die nächsten Schritte besprechen können.

Wir freuen uns auf Ihre Rückmeldung!

Mit freundlichen Grüßen,
Ihr Glasfaser-Partner

Unsere Kontaktdaten: